
AstA Uni Bremen
Bibliotheksstr. 3
28359 Bremen
Mail: asta@uni-bremen.de

Protokoll der AstA-Sitzung vom   03.12  .2013  

Anwesend:
Kevin Kyburz (Beauftragter für Hochschulgruppen)
Swantje Müller (Vorstand)
Bardha (Referentin für Kultur und Sport)
Rob Wessel (Referent für Transparenz und Öffentlichkeit)
Jan  Romann (Finanzen/Vorstand)
Jean-Jaques Dengler (Vorstand)
Alexandar Berberich (Referent für Anti-Diskriminierung)

TOP 1: Begrüßung
Die Sitzung wurde um 16:23 eröffnet

TOP 2: Berichte
TrÖffi: Rob ist unzufireden, dass die Software für einige Projekte seit über einem halben Jahr nicht 
bereitgestellt werden konnte. Rob möchte gerne Angebote von externen Menschen einholen, damit es 
schneller geht.

Abstimmung: Einstimmig angenommen!

Zudem wird der Vorstand beim EDV-Team nachhacken.

TOP 3: Finanzanträge

Erasmusparty FA-12/14-42
Beantragt werden 50€ für die Verpflegung bei einer Veranstaltungen. Dort soll auch über 
Auslandsaufenthalte informiert werden.

JJ ist unzufrieden, da letztes Mal die Abrechnungen nicht korrekt abgelaufen ist. Zudem wurde Eintritt 
genommen, was er ebenfalls nicht gut findet. Die AStA-Runde stimmt dem zu. Da es aber keine Party ist 
und auch kein Eintritt erhoben werden soll, wollen wir die Veranstaltungen unterstützen.

Es sind noch Fragen offen, die bei den Antragstellern nachgefragt werden.

TOP 4: Behandlung von Finanzanträgen
Ab jetzt sollen Finanzanträge nur noch schriftlich persönlich im Büro oder per Post eingereicht werden.

Abstimmung: Einstimmig angenommen!

TOP 5: Flyerplan

Der Flyerplant ist etwas intransparent und unklar. Rob findet es nicht gut, dass in diesem Flyerplan 
Menschen einfach eingetragen werden ohne darüber in Kentniss gesetzt zu werden. Insgesamt herrscht 
Unzufriedenheit. So wie es jetzt ist geht es nicht.

TOP 6: fzs-MV am 13/14/15.12
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Es ist bald wieder fzs-Mitgliederversammlung. Es herrschen Unstimmigkeiten über den Ablauf der 
Delegationen und wie der AStA sich beim Abstimmungsverfahren verhält. Es soll wieder ein Treffen 
geben, bei dem die Anträge besprochen werden. JJ und Tim werden da sein und dieses Treffen ansetzten. 

TOP 7: LAK Semesterticket

Am Freitag den 06.12. ist eine LAK zum Semesterticket in Hannover. Jan wendet ein, dass es kaum 
Verhandlungsspielraum mit den Verkehrsbetreiben gibt. Die Erwartungen sind gering, aber Vernetzung 
wäre so oder so gut. Swantje fährt hin, möchte aber noch das jemand* anderes mitkommt. Sie fragt 
nochmal bei allen nach.

TOP 8: Demo

Morgen um 11 Uhr ist die Demo in der Innenstadt. Wir machen den Lautsprecherschutz und Jan hälten 
eine Rede. Zudem sollten einige von uns Ordner machen. JJ und/oder Tim machen Demoleitung.

TOP 9: Winterfeier

Am Donnerstag um 18 Uhr ist die Winterfeier in der Hubertus Schänke Schüttinger am Dobben.

TOP 10: Sonstiges

• Rob kritisiert, dass nur so weniger Menschen zur AStA-Sitzung kommen.
• JJ möchte eine LAK in Bremen machen um die Kommunikation zwischen den ASten zu 

verbessern. Die Runde spricht diese Idee sehr an.

Die Sitzung wurde um 17:14 geschlossen.
Protokoll: Rob


